
 
 
 
INSPECTION DE L’EDUCATION NATIONALE 

CIRCONSCRIPTION DE CHARTRES 4 

 
 

ECOLE : R.P.I Saint Piat  

 
Noms des participants Qualité Noms des 

participants 
Qualité 

Mme Grison  Mr Henault Directeur 
Mme Lefèvre  Mme Rotrou enseignantes 
Mme Chapillon  Mme Brzostek  
Mme Laronze  Mme Chaumier  
Mme Breton-
Magnien 

Représentantes et  Mme Brédy  

Mme Victor représentants de parents  Mme Cassard  
Mme Ayekia d’élèves Mme Chemin  
  Mr Trellu  
  Mme Giardi  
  Mr Frébourg Président du SIRP 
  Mme Martin Maire de Saint Piat 
  Mr Boutin Maire de 

Chartainvilliers 
ABSENTS excusés : 
Mme Ferrant Inspecteur d’Education Nationale de Chartres 4 
Mme Pissis, Mme Wieczorek, Mme 
Hunault 

Représentantes de parents d’élèves 

Mme Rouault, Mr Godichaud, Mme 
Brédy 

Enseignants 

Mrs Molet et Bellanger maire 
Mr Landais DDEN 
 
Rédacteur du compte-rendu :  Mr HENAULT 

 
Ordre du jour:  
      

- Approbation du dernier compte-rendu de conseil d’école 
- bilan des actions écoulées dans l’année 
-       organisation pédagogique de la rentrée 2019-2020 
-       Travaux et aménagements 
-       Transport 
-       Questions diverses  
 

COMPTE RENDU  
DU CONSEIL D’ECOLE n° 3 

du 25 juin 2019 
 
 



1- Approbation du dernier compte-rendu du conseil d’école du 12/03/2019 
 

Le dernier compte-rendu est passé au vote, et approuvé à la majorité de 19 voix pour. 
 

2- Bilan des actions écoulées 
 

L’exposition : Elle a eu lieu le 26 avril 2019 en soirée entre 18h30 et 21h30 sur l’école de Chartainvilliers. 
Le thème cette année était l’illustration d’un conte inventée par les élèves. Chaque classe a écrit une partie 
du conte et l’a mis en œuvres plastiques. Nous avons eu beaucoup de parents et dans l’ensemble, les 
retours sont positifs. 
Mr Henault indique qu’il a eu quelques soucis pour l’invitation des élus, le mail est parti mais n’est jamais 
arrivé dans les boîtes mail des mairies. L’année prochaine, il enverra le mail avec un accusé de réception. 
 
Les olympiades : celle-ci se sont tenues le 27 mai toujours sur le site de Chartainvilliers. Cette année, les 
élèves de maternelle sont montés à midi pour pique-niquer. Il y avait beaucoup de parents encore pour un 
succès garanti. Toute l’équipe souhaite remercier tous les parents  
 
La fête de l’école : celle-ci s’est déroulée plus tôt que prévue. Elle s’est tenue le vendredi 14 juin en soirée. 
Cette année, l’équipe enseignante a décidé de modifier l’organisation afin de rendre cette fête plus éco-
citoyenne avec moins de déchets ou de lots importés. Au cours de cette soirée, les enfants ont davantage 
joué et cela s’est ressenti sur l’ambiance plus sereine. Les parents n’indiquent que des retours positifs. 
L’équipe enseignante réitérera l’organisation. Les bénéfices se sont élevés à 2700€, ce qui plus bien 
également. Nous réfléchirons à un nouveau prix d’entrée l’année prochaine.  Mr Henault remercie encore 
les parents qui ont participé malgré la proximité entre la fête de l’école et les olympiades. 
 
Les chorales : celle du cycle 3 aura lieu Lundi 1er juillet à Chartainvilliers et celle du cycle 2 se déroulera 
le mardi 2 juillet à la salle des fêtes 
 
Sorties : 
Classe découverte : Les MS et CE1 sont partis en classe découverte au cours de la semaine du 17 au 21 
juin. Malgré le refus de l’IA d’emmener les PS et ceux malgré la délégation de parents, Mme Rotrou a 
maintenu le départ avec le reste de la classe. Tout s’est bien passé au cours de cette semaine plutôt 
ensoleillé. Le centre qui a accueilli les classes était très bien et les activités proposées correspondaient aux 
attentes des enseignantes. Mme Rotrou tient à remercier chaleureusement  les deux parents qui ont 
accompagnés car ils ont été parfaits. Enfin Mme Rotrou tient à remercier l’ensemble des parents  qui ont 
organisés un petit pot en leur honneur à leur arrivée à l’école ainsi que les élus pour l’aide au financement. 
Elle invite également les élus à un visionnage d’un film. 
 
Sorties maternelles :  
Les deux classes restantes avec les PS sont sorties le 20 juin à la ferme de Bouglainval. Ils ont effectué 
plusieurs ateliers : alimentation des animaux, transformation du blé en farine, et visite d’engins agricoles. 
 
Les classes de PS-MS et PS-GS sont allés à la médiathèque. Elles n’ont malheureusement pas pu allées au 
compa faute de transport alors que l’atelier pain avait été demandé. Comme celui-ci est très compliqué à 
avoir, c’est fort dommageable.  
 
Sorties élémentaires : 
Les CP sont allés à la serre aux papillons dans les Yvelines. Ils ont réalisé un atelier sur les papillons et les 
plantes qui les attirent. Puis, elles ont effectué une visite de la serre. De retour en classe, les élèves ont 
réalisé des élevages de papillons. 
 
Les CE2 sont sortis 2 fois au château de Maintenon. Ils ont réalisé des ateliers sur les habits à travers les 
époques et les jeux au temps modernes. Ils ont aussi réalisé un Run and Bike avec la classe de CE1 aux 
étangs de Changé. Après quelques séances de maîtrise du vélo, les enfants ont fait une course liant vélo et 
course à pied. Mme Chaumier remercie les parents qui sont venus nombreux pour encadrer la 
manifestation 



 
Les CE2_CM1 sont allés visiter le centre de tri de SITREVA à Rambouillet suite à la venue d’un 
représentant venu à l’école pour travailler sur le tri des déchets. Ils ont pu constater la pénibilité du travail. 
 
Les CM2 ainsi que les CE2-CM1 ont réalisé une semaine de patinage à la patinoire de l’Odyssée du 3 au 6 
juin. Après un travail sur la technique, ils ont composé une chorégraphie en rapport le conte imaginé cette 
année. Le petit bémol repose sur le spectacle qui a donné un peu de stress aux enfants. 
Mr Trellu et Mme Giardi tiennent à remercier les parents pour leur investissement et leur soutien car les 
sorties n’ont pas été de tout repos. En effet, le car étant tombé en panne cette semaine, il a fallu trouver des 
solutions grâce aux parents. 
 
Les 3 classes de Chartainvilliers sont allées visiter la caserne des pompiers sur deux journées.  
 
Les CM1-CM2 vont passer la nuit du 28 au 29 juin à l’école pour leur nuit des étoiles. Ils réaliseront des 
observations astronomiques du Soleil et de la Lune, puis passeront la nuit à l’école. Les observations 
seront encadrées par un diplômé en Astronomie : Mr Pedron qui viendra avec du matériel et un 
planétarium. 
 
Enfin, chaque classe sur Saint Piat et sur Chartainvilliers ont pu aller dans les bibliothèques des 2 
communes grâce aux parents bénévoles. Un grand merci à eux.  

 
3- Organisation pédagogique de la rentrée 2019-2020 
 

Mr Henault annonce les effectifs pour la rentrée scolaire 2019 en sachant qu’il n’a pas encore toute les 
inscriptions. En effet, avec les déménagements dans l’été et les personnes qui ne sont pas encore passés 
par les mairies, les effectifs peuvent encore bouger. L’effectif de l’école est lui de 239 élèves à ce jour. Les 
chiffres sont stables ou en légère hausse mais avec une grande différence entre la maternelle et 
l’élémentaire.  
Les effectifs ont été remontés par Mme Ferant car l’école du RPI était en surveillance pour un fort effectif. 
L’ IA a décidé de ne pas ouvrir pour l’instant de classe. 

 
Après discussion en conseil des maîtres ; voici pour l’instant la prochaine organisation pédagogique pour 
la rentrée prochaine. 

 
 
 
 
 
4- Travaux et aménagements 
 

Les grands chantiers d’isolation, ventilation, amélioration de la qualité de l’air, et mises aux normes étant 
soumis aux versements de subventions de l’Etat, de la Région ou du Département. Les travaux ne pourront 
pas commencés cet été. Cependant quelques petits travaux seront réalisés. Dans la classe de Mme Rotrou, 
un nouveau revêtement sera posé afin de remplacer la vieille moquette dans l’amphithéâtre qui sert de coin 
regroupement.  

 
5- Transport 

Le car a été en réparation suite à une grosse panne entraînant beaucoup de désagrément. Cependant à la 
rentrée, il n’y aura plus de chauffeur. Le SIRP recherche un chauffeur pour son car. Cela aura des 
conséquences sur les sorties l’année prochaine. Par Exemple, une sortie organisée par le SIRP coûte en 
moyenne 60€, avec un transporteur privé ce sera le double. 
 
Concernant les inscriptions, il y a des difficultés à renouveler les cartes suite à des problèmes liés au site 
de la région. Il faut joindre le SIRP pour obtenir un formulaire papier. Mr Frebourg indique qu’il faut 
impérativement garder sa carte car celle-ci est valable 5 ans. Il faudra récupérer les colliers des CM2. 

 

PS-MS : 30 
PS-GS : 30 
MS-GS : 29 
 

CP: 20 
CP-CE1: 22 
CE1: 24 
CE2: 24 

CM1: 18 
CM1: 19 
CM2: 23 
 



6- Questions diverses 
Toute l’équipe souhaite remercier Mr Alexandre. Il est employé à mi-temps par le SIRP et le reste du 
temps par la commune de Soulaires. Mais c’est vraiment  une personne extraordinaire, qui dépanne sans 
compter, qui apporte le matériel pour la fête de l’école. Un grand merci à lui. 
 
Mr Henault demande aux parents d’élèves si ils ont pris des photos pour l’expsition. Il en manque et 
l’équipe voudrait montre un petit livret souvenir. Toutes les photos seront à transmettre à Mme Giardi. 
Les sujets à l'ordre du jour étant épuisés et les questions diverses toutes abordées, la séance du conseil 
d'école est levée à 20h00. 

 
 
Mr Henault Directeur du RPI de Saint Piat 

 


